



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Cabinet

Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 06 juin 2016

INFORMATION MEDIAS

Visite des services du cabinet du Haut-Commissaire lundi 6 juin 2016

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République a rendu visite, ce matin, au personnel de son cabinet. Il a rencontré les équipes du Bureau du cabinet, de la Direction de la défense et de la protection civile, du Bureau de la communication interministérielle et du Bureau de la sécurité intérieure et des relations internationales.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr